



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>84954824</b>
Prix	<b>1 082 000 €</b>

# Versailles

## Appartement à vendre (78000)

Barnes versailles vous propose :versailles les prés, à 8 minutes à pied de la gare rive droite et au calme, au troisième étage avec ascenseur d'un immeuble de standing, réhabilité en 1997, un appartement traversant de 124,43 m<sup>2</sup> en très bon état. Il est composé d'une galerie d'entrée distribuant un séjour double donnant sur balcon et disposant d'une vue Dégagé à l'ouest. Une grande cuisine équipé avec un espace repas. Un couloir distribue la partie nuit. Elle est composé de 3 grandes chambres avec rangements, une salle de bain, une salle de douche, toilettes. Un parking extérieur, une cave. ...

*Barnes versailles is listing:versailles les prés, an 8-minute walk from rive droite train station, 124.43m<sup>2</sup> (1,335 sq ft) dual-aspect apartment in immaculate condition on the third floor of a high-end building with a lift, in quiet surrounds. Featuring an entrance hall leading to a double-sized living room opening onto a balcony with unobstructed west-facing views. Large fitted kitchen with dining area. A corridor leads to the 3 large bedrooms with cupboards, a bathroom, a shower room and a toilet. Exterior parking space and cellar. Peace and quiet, natural light and close to all conveniences. ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

